

De manera lúdica y dinámica, se transmiten los conocimientos elementales sobre el cacao y el chocolate como un alimento, explicando a los niños el valor nutricional de un buen chocolate con la participación de Cacaíto, la mascota gigante de la fundación, juegos y ronda de preguntas con premios saludables. Es de mucha importancia que los más pequeños de la casa sepan porque somos el mejor cacao del mundo y lo defiendan para su aprovechamiento y disfrute.

 Más de 40 mil estudiantes a nivel nacional, se han beneficiado durante los 4 años de programa